

24.9.2010 - Kirchen-Newsletter - Bayerischer Rundfunk

Tausendfacher Protest gegen den Zölibat

Knapp 12 000 Unterschriften hat der Aktionskreis "Kirche in Bewegung" gegen die vorgeschriebene Enthaltsamkeit von Priestern gesammelt und am Donnerstag der deutschen Bischofskonferenz in Fulda übergeben. Die Reforminitiative aus dem unterfränkischen Hammelburg will mit der Aktion auf die Suspendierung ihres Pfarrers Michael Sell im Oktober vergangenen Jahres aufmerksam machen. Auch "Wir sind Kirche" und der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) setzt sich für eine Überprüfung des Zölibats ein. Der Vorsitzende der Jugendorganisation Dirk Tänzler hat Veränderungen in der katholischen Kirche angemahnt. Er betonte, dass unter jungen Katholiken über die Glaubwürdigkeit ihrer Kirche und mögliche Protestformen diskutiert werde.

Zuletzt geändert am 26.09.2010